

# ～3歳児にこここタイムの様子～

コロナ禍でなかなか外に出て思いきり遊ぶことができないため、夏休みにみんなで夏らしいことを経験できたらなと思い、普段のこここタイムではできない遊びをたくさんして楽しみました！



外遊びができない日は、室内サーキットをしました。トンネルをハイハイで通るところからスタートして、デコボコの本道を両手でバランスをとりながら渡り、小さなハードルを両足で跳び越えたり、並んだフープの形に合わせて足をグーとパーと使い分けてジャンプしたりとたくさん体を動かすことを楽しみました。待っている子どもは「頑張れ～！」とお友達を応援する姿もありました。たくさん動いた後は「おなかすいた～！」と言って、ご飯をモリモリ食べて午後からも元気に過ごしました。

足をグーとパーにして上手に跳べるよ！  
デコボコの本道は落ちないように進むよ！

暑さ指数が低く外に出られる日は、水遊びをしました。自分達で絵を描いた的を狙って水鉄砲をしたり、ポイとお皿を使ってお魚すくいやスーパーボールすくいをしたり、ペットボトルに穴を開けてつくったペットボトルシャワーの水を浴びて全身ビチョビチョになり「ワー！キャー！」と声をあげながら、冷たい水に触れて気持ちよく遊ぶことができました。また、牛乳パックに好きな絵を描いて船をつくりました。旗もつけてとてもかっこよく仕上がりました。初めて浮かべるときは浮くかどうかドキドキしながらゆっくりと水に入れていました。さらに、船の中に小さい人形を乗せて人形遊びへと広がっていきました。



的にお水が当たったよ！  
お魚さんいっぱいすくえた！  
お水冷たくて気持ちいいね！



夏気分を味わえるように室内でお祭りごっこをして遊びました。スーパーボールすくいや輪投げ、○△□の穴を開けたボードに自分たちで絵を描いてボール投げの的にして遊びました。スーパーボールすくいではたくさんすくうことができたなら「こんなにすくえたよ」と見せに来てくれました。ボール投げでは、ボールが枠の中に入るとピョンピョン跳ねながら「やった～！」と喜んでいました。さらに、新聞紙と折り紙でチョコバナナを作りチョコバナナ屋さんもしました。お店屋さん役とお客さん役になり、「いらっしゃいませー！」と友達の言葉を交わしながら楽しむが見られました。

いらっしゃいませー！チョコバナナはいりませんか？  
いちご味2つください！ はい、どうぞ！